

## TELECOMMUNICATIONS : la mise en place du très haut débit partout dans le Var pourrait être retardée

L'ambition du Conseil départemental d'amener d'ici 2023 le très haut débit partout dans le Var pourrait être contrariée par un recours devant le tribunal administratif. En effet, alors que la délégation de service public pour le déploiement de la fibre optique dans les zones rurales du département n'a pas encore été officiellement attribuée, la société [ALTITUDE INFRASTRUCTURE](#) / T : 02.76.46.30.00, qui serait écartée au profit d'Orange, a déposé un recours en référé devant le tribunal administratif de Toulon.